

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 3. Februar 2021

Wohnungsbau am Beethovenplatz

Rund um den künftigen Beethovenplatz wurden zwischen Sömmeringstraße und Wallaustraße verschiedene Häuser abgerissen und neue Wohnanlagen errichtet. Hieraus ergeben sich folgende Fragen:

- Wieviele Wohnungen gingen durch Abriss der Häuser zwischen Sömmeringstraße und Wallaustraße erst einmal verloren?
- Bezüglich dieser abgerissenen Wohnungen: Welche durchschnittliche monatliche Kaltmiete pro qm wurde dort vor dem Abriss gezahlt (Bitte den Durchschnitt nur aus den Mieten bilden, zu denen die Verwaltung Informationen vorliegen hat bzw. besorgen kann.)
- Wie hoch wird die durchschnittliche monatliche Kaltmiete pro qm in den 88 geplanten geförderten Mietwohnungen am Beethovenplatz liegen?
- Wie hoch wird die durchschnittliche monatliche Kaltmiete pro qm in den ungeförderten Mietwohnungen des Konzepts „Zuhause in Mainz“ am Beethovenplatz liegen?

Mainz, 25.01.2021

gez. Karsten Lange